

co.bas

**SINDICATO DE
COMISIONES
DE BASE**

**A los trabajadores y trabajadoras
de la EMT**

Mostremos nuestro apoyo y solidaridad a los vecinos/as de Vallecas

El próximo día 10 de septiembre los vecinos y vecinas de Vallecas salen a la calle a protestar por el cierre de la línea 1 de Metro. Un cierre que en el que no se ha tenido en cuenta el impacto que ocasiona a los y las viajeras, ni consultado con las organizaciones vecinales y sindicales en el que no se ponen todas las alternativas posibles para suplir el servicio.

Desde co.bas, así como desde distintas organizaciones sindicales y sociales, reafirmamos que es prácticamente imposible transportar el mismo número de viajeros de un Metro solamente con autobuses y no es por tanto racional hacer un corte de línea con tantas estaciones al mismo tiempo, con calles principales y adyacentes que hay que cortar o reducir en vías normalmente ya muy transitadas como la Av. de la Albufera.

El hartazgo de los y las vecinas está caldeando el ambiente. A eso, le tenemos que unir que la plantilla de la EMT no podemos dar mas de si en el desempeño de nuestro trabajo, porque las limitaciones las pone el espacio mas reducido de un autobús, la regulación que impone la empresa y el consorcio y el tráfico diario de la zona.

Desde co.bas sabemos que esta situación genera mucha crispación tanto a los viajeros y viajeras como a los conductores/as. Pero ni unos ni otros/as somos culpables de esta situación a la que nos han empujado.

Está claro que los y las responsables de este “desaguisado” son la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento, por realizar unas obras sin tener en cuenta sus consecuencias o poner los medios suficientes para mitigar los inconvenientes.

Desde aquí queremos felicitar a las compañeras y compañeros conductores que están mostrando su comprensión y empatía con los viajeros/as de este barrio. Así mismo llamamos la atención para que reflexionen aquellos otros que agarrándose al “*reglamento*” acaban negando la más elemental solidaridad con trabajadores/as como son los vecinos/as de Vallecas. “*El mejor viajero es que el que se queda en tierra*” es un lema vergonzoso y quien lo reivindica y pregona empeña la imagen de todos los trabajadores/as de la EMT, tira por tierra el esfuerzo solidario de otros

muchos conductores/as y atenta contra la defensa del Transporte Público. No se puede olvidar que no transportamos banqueros ni ricachones sino gente obrera y que en la defensa del Transporte Público nos va la defensa de una necesidad social y de nuestro propio pan.

Llamamos a compañeros/as de la EMT a **que apoyemos las concentraciones y acciones de protesta** que se den para exigir juntos que el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid den la cara ante los vecinos/as, refuercen el servicio especial a otros puntos del Metro y Cercanías y **que contraten mas personal**, en lugar de pedir horas extras encubiertas (a veces sin respetar los días de descanso semanales). Unas horas camufladas en el cobro de festivos y L26, que permiten a la EMT suplir la falta de personal en todos los departamentos de la empresa.

Desde **co.bas** llamamos al Comité de Empresa y a todos los sindicatos a que unamos fuerzas por la solidaridad con los vecinos/as de Vallecas y la contratación de mas personal en todos los departamentos.



Septiembre 2023

Sección sindical de co.bas de la EMT



cobasemtMadrid@gmail.com